

令和4年度 7月号

「自主創造」



# 中条中だより



学校教育目標:「きき合い 支え合い 学び合い

生きる力を身に付け 未来を拓く」 生徒数 79名(男子44名 女子35名)

**行事の多かった6月。何事にも一生懸命取り組む姿をたくさんの方に見せてもらいました。また、お互いに協力し合い、支え合う姿も素晴らしかったです。様々な経験を通して学んだことを、これからの生活に生かしていきましょう。**

## 修学旅行(広島・京都方面)

6月7日(火)～9日(木)、2年ぶりに修学旅行が実施されました。広島、京都方面です。天気にも恵まれ、体調不良者も出さずに、とてもよい修学旅行となりました。

広島では、原爆ドームを見ながら現地のガイドの方に当時の様子をお話いただきました。また、平和資料館を見学し、原爆の恐ろしさや平和の尊さを体感できたと思います。夜は、広島風お好み焼きに舌鼓をうちました。

翌日は京都へ。公共交通機関を使っての班別自主研修です。迷った時は地元の人に道を尋ねるなど積極的にコミュニケーションをはかりながら、班で協力し合って楽しく周ることができたようです。どの班も時間に遅れることなく、充実した様子で戻ってきました。たくさんの思い出話とお土産をもって…。

2泊3日でしたが、多くのことを学び、成長できた3日間でした。



## 生徒総会

6月16日(木)、生徒総会が開かれました。自分たちの手で、自分たちの学校をよくしていこうという気持ちが伝わってきた総会となりました。



## 「暑さ対策」中学生サポーター事業

6月22日(水)、『暑さ対策』中学生サポーター事業を、熊谷市消防本部警防課から2名の講師を迎え、2年生対象に実施しました。

「熱中症を予防するためにどうしたらよいか」という講義に始まり、「心肺蘇生法」と「AEDの使用法」についての実技講習を受けました。いざという時に動くことができるよう、今回学んだことをしっかり覚えておきましょう。



## 学校総合体育大会熊谷市予選会

6月23日(木)から25日(土)・27日(月)と、3年生にとって最後の大会である学校総合体育大会熊谷市予選会が行われました。気温が非常に高く、コロナ感染防止に加え、熱中症予防にも気を遣いながらの大会となりましたが、特に体調を崩す生徒もなく、今までの練習の成果を発揮できていたと思います。結果はそれぞれ。満足いく結果の部(人)もいれば、悔しさの残った部(人)もあったかもしれませんが、でも、どのような結果であれ、今回の経験はみなさんを成長させたはずです。水泳と陸上はこれからですが、ひとまず、試合を終えられたみなさん、よく頑張りました!

- ◇野球部 対江南中 2-3 惜敗
- ◇女子バレー部 予選リーグ 一位通過  
決勝トーナメント 1回戦 対奈良中 2-0 勝利  
準決勝 対荒川中 0-2 惜敗 **祝 第3位**
- ◇剣道部 男子団体 対熊谷東中 惜敗  
男子個人 竹内 颯さん、安藤 瑠海さん ベスト16  
女子個人 初戦敗退
- ◇卓球部 女子団体 予選リーグ 一位通過  
決勝トーナメント 1回戦 対奈良中 3-2 勝利  
準決勝 対富士見中 0-3 惜敗 **祝 第3位**  
女子個人 村松 桃花さん ベスト16  
倉田 莉奈さん、谷津 月美さん ベスト32



## くまなび開校式

6月11日(土)から令和4年度のくまなびスクールが開校しました。全部で20回。土曜日の午後を有意義に使い、基礎学力アップを目指しましょう。参加者は随時募集中です。

参加希望のある人は、田中先生まで申し出てください。

## 7月の行事予定

日	曜	行事予定等	日	曜	行事予定等
1	金		16	土	
2	土	くまなび③	17	日	
3	日		18	月	海の日
4	月	学総体市予選(陸上)予備日	19	火	
5	火	生徒朝会(県大会壮行会)	20	水	授業終了日 職員会議⑦ 給食なし 部活なし
6	水	特別支援小中交流会 卒業アルバム写真撮影	21	木	夏期休業日(~8/30) ふれあいデー
7	木	専門委員会 部活なし	22	金	
8	金		23	土	くまなび⑤
9	土	くまなび④	24	日	
10	日		25	月	教育相談期間(~29日)
11	月	非行防止教室 安全点検日	26	火	
12	火	生徒朝会(保健) 登校指導日	27	水	
13	水	3年生性に関する講演会	28	木	
14	木	第2回学校運営協議会	29	金	
15	金		30	土	
			31	日	